
Compte rendu de la séance extraordinaire du comité de parents du  
Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe, tenue le 30 septembre 2020, à 19 h, 

par visioconférence Teams. 

Sont présentes ou présents, mesdames et messieurs : 

Assomption     Geneviève Leclerc (substitut) 
Au Cœur-des-Monts    Mélanie Boulay 
Aux Quatre-Vents    Virginie Leblanc 
Bois-Joli – Sacré-Cœur   Daniel Malenfant 
Casavant     Brigitte Gaudreau 
Comité CSEHDAA    Julie Vaillancourt 
Des Passereaux    Mathieu Gélinas     
De la Rocade     Daniel Côté 
Des Moissons    Joanie Corbeil 
Douville     Patrick Timmons 
Henri-Bachand    Philippe Lussier 
La Présentation    Sophie Croteau 
Lafontaine et  Saint-Joseph – Spénard Cindy Bellefleur 
Larocque      Rachel Marquette (substitut) 
Notre-Dame     Tania Lachapelle 
Notre-Dame-de-la-Paix   Camille Turcotte 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme  Julie Arsenault 
Polyvalente Robert-Ouimet   Marie-Josée Continelli 
René-Saint-Pierre    René Robitaille 
Roméo-Forbes    Andrée Déry 
Saint-Damase    Mélanie Laviolette 
Saint-Hugues – Saint-Marcel  Véronique Forcier 
Saint-Jean-Baptiste    Elen Bourgeois   
Saint-Nazaire     Julie Leclerc 
Saint-Pierre      Jenny Durocher 
Saint-Thomas d’Aquin   Martin Demers 
Sainte-Rosalie    Daniel Fontaine 

Sont absentes, mesdames : 

De la Croisée     Hélène Vincent 
Saint-Charles-Garnier   Josie-Anne Ménard 
Fadette     Catherine Toutant 
 
Sont aussi présentes : 
 
Des Passereaux    Isabelle Savoie (substitut) 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme   Emmanuelle Bagg (substitut) 
Saint-Pierre     Sandy Durocher (substitut) 
 
 



Écoles n’ayant aucun représentant : 

Plein-Soleil, Raymond, Roger-LaBrèque, Sacré-Cœur, Saint-André et Saint-Sacrement. 
 

1.0 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Monsieur Daniel Camirand, directeur général adjoint et secrétaire général, constate 
le quorum et ouvre la séance à 19 h 00. 

2.0 Nomination d’un président d’assemblée 

Madame Virginie Leblanc propose et il est unanimement résolu de nommer 
Madame Sophie Croteau au poste de présidente d’assemblée. 

3.0 Adoption de l’ordre du jour 

Madame Elen Bourgeois propose et il est unanimement résolu d’adopter de l’ordre 
du jour tel quel. 

4.0 Désignation des représentants au conseil d’administration 

4.1 Éligibilité 

Monsieur Daniel Camirand explique les critères d’éligibilité et d’inéligibilité au 
poste de membre du conseil d’administration du Centre de services. 

4.2 Nomination d’un président d’élection 

Madame Sophie Croteau propose et il est unanimement résolu de nommer 
Monsieur Daniel Camirand au poste de président d’élection. 

4.3 Nomination de deux scrutateurs 

Puisque qu’on utilise un système informatique, il n’est pas nécessaire d’avoir 
deux scrutateurs. Maitre Marie-Claude Laplante agira à titre de scrutatrice. 

4.4 Adoption d’une procédure d’élection 

Monsieur Daniel Camirand explique la procédure d’élection : 

Toutes les personnes éligibles seront appelées à dire si elles sont 
intéressées ou non à se porter candidates, en commençant par le district 1 
jusqu’au district 5. Si un seul candidat se présente dans un district, il sera 
automatiquement désigné. S’il y a plus d’une candidature par district, il y aura 
un vote secret au moyen du logiciel Balotilo. Il y aura un bulletin de vote 
unique pour combler les postes de tous les districts. S’il n’y avait pas de 
candidat dans un district, une nouvelle période de mise en nomination aurait 
lieu à la fin du scrutin visant à combler les postes des autres districts.   



Chacun des délégués, ou le substitut en l’absence du délégué, a un droit de 
vote. En cas d’égalité des voix, il y aura reprise du vote jusqu’à ce qu’une 
majorité se dégage en faveur d’un candidat.  

Madame Julie Arsenault propose et il est unanimement résolu d’adopter la 
procédure d’élection. 

4.5 Élection 

Les personnes suivantes se portent candidates : 
 
District 1 :  Madame Elen Bourgeois, école Saint-Jean-Baptiste 
 
District 2 :  Monsieur Daniel Côté, école de la Rocade 
   Madame Sophie Croteau, école La Présentation 
 
District 3 : Monsieur Philippe Lussier, école Henri-Bachand 
   Madame Camille Turcotte, école Notre-Dame-de-la-Paix 
   Monsieur Daniel Fontaine, école Sainte-Rosalie 
 
District 4 : Madame Julie Arsenault, Polyvalente Hyacinthe-Delorme 
 
District 5 : Monsieur Daniel Malenfant, école Bois-Joli / Sacré-Cœur 
   Monsieur Patrick Timmons, école Douville 
   Madame Cindy Bellefleur, école Lafontaine 

Mesdames Elen Bourgeois (district 1) et Julie Arsenault (district 4) sont 
désignées automatiquement au conseil d’administration du Centre de 
services scolaires.   

Un scrutin secret a lieu pour les districts 2,3 et 5. Au terme du scrutin, sont 
désignées les personnes suivantes : 
District 2 : Monsieur Daniel Côté, école de la Rocade 
District 3 : Monsieur Daniel Fontaine, école Sainte-Rosalie 
District 5 : Madame Cindy Bellefleur, école Lafontaine 

  



4.6 Adoption d’une résolution de désignation 

Madame Julie Arsenault propose et il est unanimement résolu de désigner 
les personnes suivantes au conseil d’administration du Centre de services 
scolaire de Saint-Hyacinthe : Mesdames Elen Bourgeois (district 1), Julie 
Arsenault (district 4) et Cindy Bellefleur (district 5) de même que Messieurs 
Daniel Côté (district 2) et Daniel Fontaine (district 3). 

5.0 Désignation d’un parent au comité CSEHDAA 

Monsieur Daniel Camirand explique la démission de Madame Tania Gagné au 
poste de membre du comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux 
élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage. Il y a donc un poste de parent 
à combler. Il transfère à la présidente d’assemblée une lettre d’intention qu’il a reçue 
de Madame Emmanuelle Bagg pour combler ce poste (cette dernière quitte la 
séance). 

Madame Marie-Josée Continelli, propose et il est unanimement résolu de nommer 
Madame Emmanuelle Bagg comme membre du comité CSEHDAA.  

6.0 Levée de la rencontre. 

Madame Sophie Croteau propose et il est unanimement résolu de lever l’assemblée 
à 20 h 33.  

 
 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE 
PARENTS DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 
 
 
 
 
 _____________________________  
Sophie Croteau 

Présidente d’assemblée 


